



# Eléctrica no es tema de política exterior: Ebrard

• Por Ricardo Moya  
mexico@razon.com.mx

**LA REFORMA ELÉCTRICA** no es un asunto relacionado con la política exterior, aseguró el Secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard, esto en relación a las declaraciones hechas por el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar.

“No, mira, nosotros somos respetuosos de sus puntos de vista, pero como yo he dicho, pues no es un tema en materia de política exterior”, dijo tras enfatizar que el Gobierno de México es muy respetuoso de sus puntos de vista.

Comentó que hay diversos diplomáticos que han manifestado sus opiniones, ya que se cuenta con urbanidad política, pero reiteró que esa decisión le corresponde al Congreso de México.

“Ya será el Congreso nuestro, la Cámara de Diputados, la Cámara de Senadores, los que determinen cuál es el destino que juega o tiene esa iniciativa a reforma”, señaló.

En el marco de la validación de la constitucionalidad de la

Ley de la Industria Eléctrica (LIE) hecha por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Salazar dijo la semana pasada que se podrían abrir una infinidad de litigios.

El embajador estadounidense señaló que sus preocupaciones se centraban en que el despacho de energía podría desfavorecer las inversiones de empresas estadounidenses en México, lo que generaría incertidumbre y obstruiría la inversión.

Tras asegurar que esta decisión tiene un impacto en la competitividad de América del Norte, esperaba que el marco jurídico resultante en torno a la LIE proteja las inversiones actuales y futuras de empresas de EU, conforme a las obligaciones del país bajo el T-MEC.

También señaló que existía el compromiso de trabajar con México para hacer que América del Norte sea potencia en energías limpias.

En respuesta, el Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que esta ley no viola el T-MEC. Aseguró que se podía discrepar de manera respetuosa, y en caso de que se recurriera a acciones jurídicas, México también podría hacerlo.

## o el tip

**AMLO** señaló que él no acudiría a organismos internacionales para “acusar al presidente de EU por no cumplir sus promesas de campaña”.